

FESTIVAL POP'SCIENCES 2023: « UN MONDE EN TRANSITIONS » À VILLEURBANNE, DU 12 AU 14 MAI

Après deux escales lyonnaises (parc Sergent Blandan et La Duchère) puis un arrêt à Saint-Romain-en Gal, le festival Pop'Sciences revient pour une quatrième édition à Villeurbanne, du 12 au 14 mai 2023. Au programme : près d'une centaine d'animations autour de l'archéologie, l'astronomie, la santé, l'histoire, les neurosciences... toujours accessibles, gratuites et ouvertes à tous.

Un festival construit avec son territoire

Organisé tous les deux ans, le festival Pop'Sciences s'implante pendant trois jours au cœur d'une ville, d'un quartier ou d'un lieu emblématique. Le festival réunit tous les acteurs de culture scientifique partenaires de l'Université de Lyon (chercheurs, entreprises, acteurs culturels et éducatifs du territoire, etc...). L'objectif ? Proposer des échanges privilégiés entre sciences et grand public sur les grands enjeux et questions d'actualité.

Coconstruit avec la Ville de Villeurbanne, le festival est le résultat d'un travail approfondi avec le territoire. Dès 2022, l'équipe Pop'Sciences a notamment développé plusieurs projets avec le réseau de lecture publique/médiathèques de Villeurbanne, les établissements scolaires, etc. Par ailleurs, le festival étant accueilli à la salle Raphaël de Barros, un partenariat a été développé avec l'ASVEL Villeurbanne Basket Féminin. Le festival Pop'Sciences permettra la prolongation des rencontres, festivités et créations développées dans le cadre de "Villeurbanne 2022, Capitale française de la culture", pour laquelle l'Université de Lyon était le principal partenaire offrant des animations de culture scientifique.

Le thème 2023 : « Un monde en transition »

La terre tourne, et à grande vitesse ! Le monde de 2023 ne ressemble en rien à celui de 2019, encore moins à celui qui se profile dans un futur proche. Face à ces bouleversements écologiques, sociaux, politiques, technologiques, que font les scientifiques ? Sur quels sujets travaillent-ils ? Pour répondre à ces questions, près d'une centaine d'animations seront proposées et permettront aux habitantes et habitants de Villeurbanne, de la Métropole de Lyon, du Rhône, voire de la France... d'échanger avec de nombreuses chercheuses, chercheurs et passionnés de sciences.

Les sciences elles aussi évoluent, se croisent et dialoguent pour comprendre et répondre aux enjeux de notre époque : climat, santé, alimentation, numérique, énergie, arts, sports... Bien loin des anciens silos disciplinaires. Les transitions sont au cœur de nos existences, et quoi de mieux qu'un festival toutes sciences pour les découvrir, les comprendre et en débattre ?

Voir les squelettes de dinosaures ou jouer à un jeu sur la linguistique ? Assister à une battle de BD, ou à une discussion avec un climatologue ? Participer à un jeu sur le climat, ou extraire de l'ADN de fraises ? Le programme en offre pour tous les goûts et toutes les disponibilités !

RETROUVEZ TOUTE LA PROGRAMMATION DU FESTIVAL EN LIGNE

Contact presse :

Marine Bourdry, Chargée des relations médias | marine.bourdry@universite-lyon.fr | 04 82 91 00 63

À propos

L'Université de Lyon est un site académique d'excellence à vocation mondiale. Située au cœur de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, sur le bassin Lyon Saint-Étienne, elle se structure autour de 11 établissements membres et d'associés, et porte trois ambitions majeures : contribuer à un site universitaire attractif, responsable, bénéficiant d'une réputation d'excellence et d'innovation, et doté d'un fort rayonnement international ; proposer une offre de formation et des axes de recherche d'excellence, en adéquation avec les attentes et les mutations de la société ; développer et valoriser la dynamique du site Lyon Saint-Étienne en lien avec tous les acteurs du territoire.